



Mensaje

Mensaje navideño

Christmas message

Jorge Fernando Ugalde-Velásquez,* Stephany Michelle Márquez†

* Presidente de la Asociación Mexicana de Cirugía Endoscópica, 2021-2022. México.

† Coordinadora del Comité Científico.

Estimados socios:

Desde el inicio de la pandemia lo hemos dado todo, hemos sacrificado a nuestras familias, nuestra salud misma y hemos vivido jornadas interminables; sin embargo, trabajando siempre con un objetivo, «cuidar de la salud de nuestros pacientes de la mejor manera posible y con los medios a nuestro alcance».

Como sabemos, la pandemia afectó en el ámbito médico no solamente nuestra forma de trabajar, sino inclusive la de relacionarnos como profesionistas de la salud, sin poder seguir reuniéndonos como gremio y actualizarnos en lo que nos apasiona: la cirugía.

Por ello, esperamos que nuestro próximo Congreso en Vallarta 2022, si las condiciones sanitarias lo permiten, sea el punto de encuentro para volver a ver a nuestros queridos colegas y amigos, y disfrutar de la sana convivencia por medio de la actualización médica.

A nombre de la Asociación Mexicana de Cirugía Endoscópica, les deseamos que la paz y la armonía celebrada en esta Navidad, estén presentes todos los días de su año nuevo y que el 2022 sea el portador de la realización de sus sueños y proyectos a nivel personal, profesional y social.

¡Felices fiestas!

www.medigraphic.org.mx

Correspondencia: **Dr. Jorge Fernando Ugalde-Velásquez, FACS**

E-mail: ugaldejf@yahoo.com.mx

Citar como: Ugalde-Velásquez JF, Márquez SM. Mensaje navideño. Rev Mex Cir Endoscop. 2021; 22 (1): 5. <https://dx.doi.org/10.35366/102886>

